



.....Fritz ZWICKY est le premier à suggérer la présence d'une matière invisible . . . entre les galaxies, à la suite de ses observations à l'observatoire du Mont

.....  
Wilson

.....Une thèse qui n'aura pas convaincu ses contemporains



Véra RUBIN, une astronome passionnée à l'origine de la reconnaissance du concept de

matière noire et une ardente militante de l'ouverture de la recherche scientifiques aux jeunes filles

. De 1933 et 1970, entre un astrophysicien jugé génial mais farfelu, détesté pour son caractère épouvantable, et une astronome dont le grand défaut était d'être une femme, il aura fallu près de 40 ans pour faire émerger l'hypothèse de l'existence d'une matière invisible, composante majeure dans l'Univers

{backbutton}